## OTROS ANGULOS DESTRUCCIÓN E IGNOMINIA \*ESCRITOR Y PERIODISTA @RAULCREMOUX

La organización llamada EscudoAMLO convocó a realizar un megaplantón afuera de la SCJN para manifestarle su rechazo a la ministra Norma Piña

• ¿CUÁLES SON LAS PRIORIDADES DE UN GOBIERNO QUE ALGUNA VEZ LEVANTÓ LA BANDERA QUE ESTARÍA ENTREGADO A LOS MÁS POBRES? NADIE IMAGINÓ QUE EL PROPÓSITO ERA AUMENTAR LA CIFRA EN CUATRO MILLONES MÁS, COMO AHORA LO DICEN LAS FUENTES OFICIALES El desprecio, el ninguneo son las armas que la fanaticada bien dirigida, convierte cotidianamente a la víctima a perder su dignidad y ejercer una ejecución simbólica. La chusma bautizada como pueblo, adquiere la etiqueta de autoridad social y es tan fuerte que puede actuar en contra de las leyes, volviéndose más fuerte que ellas.

Esto ocurre contra la Suprema Corte de Justicia y específicamente contra su presidenta a la que le han dado un raspón inmerecido, injustificado e indigno de su posición. "¡Ni siquiera le con-

testen el teléfono!", dijo el supremo y comenzó una movilización que durará algunos días frente a las puertas de la institución jurídica.

La organización llamada EscudoAMLO convocó a realizar un megaplantón afuera de la SCJN para manifestarle su rechazo a la ministra Norma Piña con cartelones donde aparece su rostro encajonado con la leyenda *la cara de la corrupción*, y a continuación leperadas.

Los organizadores indican que ahora es el momento para demostrar el rechazo a ese tribunal superior y convocan "al tigre" cuyo rugido popular debe atemorizar a todo el país. Por supuesto, no hay autoridad, de ningún tipo que haga frente a esa provocación ni a las implicaciones de revuelta social que ello implica.

Por otra parte, un bloque de más de 500 organizaciones civiles, buscan hacer frente a los embates del gobierno federal que busca desaparecer a instituciones que trabajan con los grupos más desfavorecidos ya que en la Cámara de Diputados

actualmente buscan esa aniquilación. ¿De qué organizaciones se trata? Atención a indígenas, Adultos mayores, Refugiados, Personas con discapacidad, Adolescentes y jóvenes, Lenguas indígenas, Acción contra el cambio climático, lucha contra la corrupción, Mujeres vulnerables, Nuevas energías renovables, Pesca racional y otras más.

Pareciera una colección de asuntos olvidados o desatendidos por los gobiernos federal y locales pero no para organismos que recaban y analizan información para tratar de ser útiles a personas interesadas y comprometidas, en diferentes ramas del quehacer humano. Agrupados en la Iniciativa Manifiesta hasta formar 517 organizaciones han suscrito un comunicado para solicitar al Congreso que se detenga esa inexplicable iniciativa la cual sustenta como razón suprema ¡el ahorro que necesita el gobierno para obrar con austeridad y casi en condiciones franciscanas!

¿Cuánto argumenta esa iniciativa que se ahorraría? Casi dos mil millones de pesos anuales, suma cuatro veces y media superior a lo que cuesta el combustible y mantenimiento del avión presidencial que se dice ya se vendió a uno de los países más pobres del mundo.

¿Cuáles son las prioridades de un gobierno que alguna vez levantó la bandera que estaría entregado a los más pobres? Nadie imaginó que el propósito era aumentar la cifra en cuatro millones más, como ahora lo dicen las fuentes oficiales.